



Gemeinde aktuell ■

Infos



Gemeindeamt Alfeld

1. Bgm: Karl-Heinz Niebler
Am Kühberg 1, 91236 Alfeld
Tel: 09157 236
www.alfeld-mfr.de

Amtsstunden:

Mo, Di 15.00 - 16.30 Uhr
Do 17.00 - 18.30 Uhr

Nicht verpassen



06.04., Spaziergang des VdK-OV Thalheim-Alfeld um den Baggersee mit Einkehr, 14 Uhr, Baggersee

14.04., Konfirmationsgottesdienst, evangelische Kirchengemeinde, 9.30 Uhr, Kirche Alfeld

21.04., Osternachtsfeier der evangelischen Kirchengemeinde, 5.30 Uhr, Kirche Alfeld

21.04., Bockbierfest des MGV Liederkranz, 20 Uhr, Volksmusikzentrum

27.04., Musik-Kabarett mit dem „Vogelmayer“, Alfeldmacht-Theater, 20 Uhr, Volksmusikzentrum

Gelungener Faschingsball

Buntes Treiben war beim Faschingsball der Alfelder Vereine geboten, der im prächtig geschmückten Volksmusikzentrum stattfand. Die Kapelle „Moosbüffel“ sorgte schnell für Stimmung im Saal. Eines der Highlights des Abends war sicherlich der Auftritt der „Alfelder Line Danceer“. Ein weiterer Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Faschingsgesellschaft „Narrhalla Haselmühl“.

Die vielen fantasievollen Masken trugen ebenso zu einer ausgelassenen Stimmung bei. Der Jury fiel es bei der Maskenprämierung nicht leicht, unter den verschiedenen Masken die Besten auszuwählen. Die drei vorderen Plätze belegten drei Sonnenblumen mit ihrem Gärtner, Schneewittchen und die sieben Zwerge sowie die Band ABBA.

Ein herzliches Dankeschön für die Ausrichtung des Faschingsballs gilt den Mitgliedern des Arbeitskreises sowie den freiwilligen Helfern, die zum Gelingen des Abends beigetragen haben.

Ihr Karl-Heinz Niebler
1. Bürgermeister



Senioren mit neuem Termin

Der Seniorennachmittag der Gemeinde Alfeld fand nicht in der Weihnachtszeit, sondern diesmal in der Faschingszeit statt. Die Jugendgarden der Happurg Faschingsfreunde „Helau“ und

die Musikklasse der Grundschule Alfeld sorgten für eine stimmungsvolle Unterhaltung der Besucher.

Ein herzlicher Dank gilt den Mitgliedern des Gemeinderates und besonders deren Ehefrauen für die leckeren Kuchen und Torten sowie den Service.

Ihr Karl-Heinz Niebler
1. Bürgermeister



Kunst & Kultur ■

Kleinkunst fürs Großhirn

Mit seinem bereits vierten Solo-programm steht der „Vorschlaghammer“ der bayerischen Kabarettszene wieder auf den Bühnen Bayerns, wo er „Dahoam“ ist. So heißt auch das neue Programm, des aus Funk und Fernsehen bekannten Musik-Kabarettisten aus Niederbayern. Das neue Programm verspricht wieder eine unterhaltsame Mischung aus Gesellschaftskritik, Heimatverbundenheit und Lachen bis zum Ab-

winken – wie man es vom Vogelmayer kennt.

Er singt davon, dass „Dahoam“ kein Ort, sondern ein Gefühl ist und vom „schwarz-weißen Ritter“, der die Lachmuskeln des Publikums strapaziert. Den Mächtigen der Welt geigt er bei „Vogelmayer – jetzt geht's auf“ ordentlich die Meinung und schlägt ebenso besinnliche Töne an, wodurch der Unterhaltungswert seines zweistündigen Programms stets abwechslungsreich und auf höchstem Niveau ist. Die Zwischentexte, Witze und Anek-

doten, meist dem Alltagsleben des Vogelmayer entsprungen, werden mit einem Augenzwinkern dargeboten.

Das Ganze gibt es am Samstag, 27. April, um 20 Uhr im Volksmusikzentrum in Alfeld zu hören und zu sehen. Karten gibt es im Vorverkauf für neun Euro und an der Abendkasse für zwölf Euro bei Karin Haas, Tel. 09157/927662 oder Handy 0174/9906858.

